

Corficolombiana registró resultados positivos el tercer trimestre

Los datos estuvieron jalonados por los sectores de infraestructura, energía y gas, agroindustria y financiero.

FACEBOOK

ENVIAR

TWITTER

LINKED IN

GOOGLE PLUS

GUARDAR



POR: PORTAFOLIO · NOVIEMBRE 23 DE 2020 - 08:51 A. M.

Durante el tercer trimestre del año Corficolombiana registró un crecimiento de 15,2% frente al mismo período del año anterior, un resultado que se explicó principalmente al comportamiento positivo de las inversiones en energía y gas, infraestructura y agroindustria.

(Lea: [Sostenibilidad, buen negocio para empresas colombianas](#))

Así mismo, los resultados acumulados del año muestran un comportamiento favorable del EBITDA, registrando un crecimiento de 4,1% con respecto al mismo periodo de 2019.

(Lea: [Corficolombiana, incluida en el Índice de Sostenibilidad de Dow Jones](#))

"En el tercer trimestre las concesiones en infraestructura han recuperado su ritmo de construcción y se mantienen por encima del cronograma con la ANI, y se firmaron extensiones a las concesiones aeroportuarias de Cali y Cartagena, por seis y dos meses respectivamente", explicó.

(Lea: [Grupo Aval reportó millonarias utilidades en el tercer trimestre](#))

Lo más leído

1. La calma marcó la tendencia del dólar en Colombia esta semana
2. Cinco consejos para darle un mejor manejo a la prir de fin de año
3. Emiten orden a H&M para acreditar cumplimiento er el Día sin IVA
4. Dólar en Colombia arrancó la semana a la baja
5. H&M confirma que no participó en la jornada del Día sin IVA
6. Higiene femenina se alinea con la industria sostenible

Además, en el sector de energía y gas indicó que Promigas hizo una exitosa reapertura de emisión de bonos en el mercado internacional colocando US\$120 millones. "En agroindustria, Mavalle, que cultiva, procesa y comercializa caucho natural TSR-20, finalizó el proceso de homologación de su producto con Michelin en Brasil y con Tornel en México", agregó.

Hoteles Estelar, filial de la Corporación en el sector turismo, uno de los más golpeados por la pandemia, ya se encuentra operando 20 hoteles con todas las medidas de Bioseguridad, los cuales en su mayoría cuentan con el sello SafeGuard de Bureau Veritas.

"Estos resultados reflejan claramente el proceso de recuperación de los sectores que impulsan el crecimiento de nuestra economía. Hemos logrado superar el efecto del segundo trimestre y somos optimistas sobre los resultados de este último periodo del año", sostuvo María Lorena Gutiérrez, presidente de Corficolombiana.

En desarrollo de la estrategia Corficolombiana Sostenible, en el mes de septiembre se formalizó el ingreso de la Corporación como signataria del PRI (Principles for Responsible Investment), adhiriéndose a los 6 principios que promueve este organismo para la inclusión de criterios ambientales, sociales y de gobierno corporativo en la gestión y decisiones de inversión.

En uno de sus logros más recientes en este sentido, Corficolombiana fue incluida por primera vez en el Índice de Sostenibilidad Dow Jones Mila, lo que la reconoce como una de las empresas con mejores prácticas económicas, sociales y ambientales dentro de los países de la Alianza del Pacífico (México, Chile, Colombia y Perú).

[REPORTAR ERROR](#)

[IMPRIMIR](#)

Recomendados

ECONOMÍA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



A esta hora, el dólar en Colombia cae con fuerza



El mundo ya tiene tres vacunas con buenos resultados frente al covid



Las noticias más importantes de Portafolio para este lunes



Comercio vendió \$5,8 billones el tercer día sin IVA

[VER MÁS](#)

